

de maquinaria en Fuente-Álamo.

En general no se vive sólo de la agricultura, pues al ser de secano no tiene elevados rendimientos (aunque ya van apareciendo algunos sectores de regadío). Solo algunas familias que poseen grandes explotaciones viven exclusivamente de ella, las restantes deben completar su economía con otra actividad: industria, construcción, servicios, o incluso asalariado en otras tierras; lo que ayuda a alcanzar el bienestar socioeconómico que existe en el municipio.

La ganadería, si bien no ha destacado por su importancia en cuanto al número de cabezas, ha contado a lo largo de la historia con unos efectivos suficientes para completar la actividad agrícola. En la actualidad, la cabaña ganadera más importante en el municipio es la ovina, destinada a la elaboración de productos lácteos.

Una de las causas principales de que la cabaña ganadera sea más bien escasa es debido a la falta de pastos.

3.2.- El sector industrial.

Basándose en la actividad agrícola se ha creado con el paso del tiempo una industria transformadora de productos agrarios, que en un principio tenían carácter artesanal. Resalta en primer lugar la elaboración de vinos que se lleva a cabo en la Cooperativa Vinícola San Dionisio (Fig. 6), seguida de la transformación de productos derivados de la leche. Ambas son ejemplos de lo que puede ser el desarrollo de industria endógena.

Paralela a estas actividades industriales han surgido otras dedicadas al mueble y al mármol.

No obstante la industria en Fuente-Álamo ha estado sometida a altibajos por la constante creación y desaparición de empresas.

Desde que aparecieron las primeras manifestaciones industriales como las actividades artesanas y la transformación de productos agrícolas, se ha llevado a cabo la creación de numerosas empresas. Algunas de las primeras que surgieron, como fueron las industrias de pirotecnia, juguetes, y de galletas, que curiosamente dependían de capital foráneo y que se originaron por un auge de esos productos en un momento determinado, han desaparecido por completo. Sin embargo, las que han creado empresarios del municipio están creciendo, o en el caso de la sociedad de aparado de calzado ha logrado sobrevivir muchos años.

Esto fue debido a que se aprovecharon momentos de auge en determinados campos, como lo fueron la elaboración de juguetes, pirotecnia y